

Pada produksi program informasi, khususnya program berita, produser bertanggung jawab terhadap suatu program berita. Stasiun televisi biasanya menyiarkan lebih dari satu program berita dalam sehari semalam. Stasiun televisi berskala nasional biasanya memiliki tiga hingga empat program berita reguler. Yakni program berita pagi, siang, sore dan malam. Masing-masing program berita itu dibimbing oleh satu atau beberapa orang produser. Produser akan memutuskan berita-berita yang akan disiarkan dalam program beritanya, lamanya durasi berita yang akan disiarkan, format berita yang akan digunakan, *voice over* (VO), format berita berupa informasi bergambar, paket, reader (informasi yang dibacakan presenter saja), dan lain sebagainya. Singkatnya, produser bertugas membentuk program beritanya. Jika dirinci lagi maka terdapat beberapa jenis produser, yaitu: produser acara (*show producer*) dan produser lapangan (*field producer*).

1. Produser Acara (*Show Producer*)

Dalam tugasnya sehari-hari, produser acara atau show produser/line produser bertanggung jawab untuk mempersiapkan penayangan suatu program berita. Dia bertugas memilih berita-berita yang akan disiarkan pada suatu program berita. Produser acara harus memutuskan berita yang akan disiarkan dan mempersiapkan segala sesuatunya agar berita bisa ditayangkan. Produser acara harus mempersiapkan susunan berita yang berisi berbagai format berita yang akan ditampilkan pada program berita. Produser acara harus

memperhitungkan waktu tayang (durasi dari masing-masing format berita) itu. Dia juga harus mempersiapkan urutan beritanya, yang akan tampil pada segmen pertama, kedua dan seterusnya.

Produser acara akan diawasi langsung oleh produser eksekutif dan direktur pemberitaan. Dalam mempersiapkan susunan acara produser acara harus selalu tanggap dalam berbagai perkembangan berita. Dalam hal ini, struktur rundown dapat berubah sewaktu-waktu jika terdapat perkembangan yang dinilai menarik, produser acara dapat mengusulkan terhadap korlip untuk menugaskan reporter meliput peristiwa itu.

2. Produser Lapangan (*Field Producer*)

Produser lapangan bertugas melakukan koordinasi pada saat peliputan dan sesuai namanya. Produser lapangan akan lebih banyak berada di lapangan. Fungsi produser lapangan akan menjadi penting, ketika stasiun televisi melakukan liputan secara langsung atau live. Dia akan mengarahkan juru kamera dan reporter di lapangan, termasuk mempersiapkan wawancara atau narasumber yang akan diwawancarai. Produser lapangan membantu reporter melakukan riset guna mendapatkan informasi bagi suatu liputan, dia juga harus mempersiapkan

kontribusi kepada tradisi sosiokultural dalam membangun teori komunikasi.

Dengan menggunakan sosiologi sebagai fondasi, paham ini mengajarkan bahwa ketika manusia sedang berinteraksi satu dengan lainnya, mereka saling membagi makna untuk jangka waktu dan tindakan tertentu. George Herbert Mead dipandang sebagai pembangun paham interaksi simbolik ini. Dia mengajarkan bahwa makna muncul sebagai hasil interaksi manusia baik secara verbal maupun non verbal.

Interaksionisme simbolik mempelajari sifat interaksi yang merupakan kegiatan sosial dinamis manusia. Bagi perspektif ini, individu bersifat aktif, reflektif, dan kreatif, menafsirkan, menampilkan perilaku yang rumit dan sulit diramalkan. Paham ini menolak gagasan bahwa individu adalah organisme yang pasif yang perilakunya ditentukan oleh kekuatan-kekuatan atau struktur yang ada diluar dirinya. Oleh karena individu terus berubah maka masyarakat pun berubah melalui interaksi. Jadi interaksi lah yang dianggap sebagai variable penting yang menentukan perilaku manusia bukan struktur masyarakat. Struktur itu sendiri tercipta dan berubah karena interaksi manusia, yakni ketika individu-individu berpikir dan bertindak secara stabil terhadap seperangkat obyek yang sama. Senada dengan asumsi di atas, dalam fenomenologi Schutz, pemahaman atas tindakan, ucapan, dan interaksi merupakan prasyarat bagi eksistensi sosial siapa pun. Dalam

